

Gemeinde Bad Zurzach, 5330 Bad Zurzach
Gemeinderat

Telefon 056 269 71 11
Telefax 056 269 71 08
E-Mail gemeinde@badzurzach.ch
Internet www.badzurzach.ch



Pressemitteilung Gemeinderat Bad Zurzach und Gemeinderat Zurzach

24. August 2021

Gemeinderäte Bad Zurzach und Zurzach haben entschieden

kidéal ag wird neue Trägerschaft der Kita/Tagesstruktur Cheschtenebaum in Bad Zurzach

Der neue Träger für die Kita/Tagesstruktur Cheschtenebaum in Bad Zurzach ist nach ausführlichem Ausschreibungs- und Auswahlverfahren durch die Gemeinde Bad Zurzach sowie der Gemeinde Zurzach gewählt. Ab 1. Januar 2022 werden die beiden Angebote von der Firma kidéal ag geführt.

Die Gemeinde Bad Zurzach hat im Auftrag des Vereins Cheschtenebaum eine ausführliche Ausschreibung für die Führung der Kita/Tagesstruktur Cheschtenebaum durchgeführt. Die vom Gemeinderat eingesetzte Taskforce, in der auch der gesamte Vorstand des Vereins Cheschtenebaum eingebunden war, hat anschliessend eine detaillierte Evaluation durchgeführt. Schlussendlich hat sie dem Gemeinderat Bad Zurzach sowie auch dem neuen Gemeinderat Zurzach einstimmig die Firma kidéal ag empfohlen. Die beiden Gemeinderäte haben die Empfehlung der Taskforce einstimmig gutgeheissen.

Die beiden Gemeinderäte sind überzeugt mit kidéal einen professionellen Partner für die Weiterentwicklung der Kita/Tagesstruktur Cheschtenebaum gefunden zu haben und freut sich sehr auf die Zusammenarbeit.

Ausschreibungs- und Auswahlverfahren

Interessiert an der Ausschreibung haben sich fünf professionelle Trägerschaften, deren drei eine Offerte eingereicht haben. Zwei Offerten waren sehr qualifiziert und fast gleichwertig. Die wichtigsten Auswahlkriterien waren:

- Pädagogische Konzeption
- Betriebsorganisation
- Projektorganisation und
- Finanzgrundlagen

Diese vier Hauptkriterien hatten zwischen zwei und vier Unterkriterien.

Weshalb kidéal ag?

Ausschlaggebend für den Zuschlag an die kidéal ag war, dass diese bereits über eine reiche Erfahrung in der Führung von kombinierten Projekten (Kita/Tagesstruktur) verfügt. Zudem sieht die kidéal ag einen sanften Übergang von der jetzigen zur neuen Trägerschaft vor. kidéal ag führt in Fehraltorf, in Weisslingen, in Brugg ähnlich gelagerte Projekte und ist aus der Sicht der beiden Gemeinderäte ein idealer Partner für die Führung der Kita/Tagesstruktur in Bad Zurzach.

Das Personal und die Eltern sowie auch die Vereinsmitglieder wurden am Dienstag 24. August 2021 mündlich über den Entscheid informiert.

Über kidéal ag

kidéal ag mit Hauptsitz in Urdorf bei Zürich ist ein innovatives unabhängiges Unternehmen, welches seit vielen Jahren im Bereich der familienergänzenden Kinderbetreuung tätig ist. An achtzehn Standorten in den Kantonen Zürich, Aargau und Basel betreibt kidéal ag eigene Tagesstrukturen und/oder Kitas mit den Marken Kita Chinderstern, Tagesstern und Kita ylaa. Zurzeit beschäftigt kidéal ag in ihren Betrieben rund 220 Mitarbeitende, welche über 1'200 Kinder betreuen. Am Hauptsitz in Urdorf stellt ein Team von Spezialisten einen umfassenden Service in den Bereichen Betriebswirtschaft, Kommunikation/Marketing, Personal und Pädagogik sicher.

Rückfragen

Bei allfälligen Fragen steht Ihnen Herr Bernhard Scheuber, Gemeindeammann Bad Zurzach und Leiter der Taskforce, gerne zur Verfügung. Er ist erreichbar unter: bernhard.scheuber@badzurzach.ch oder unter 079 419 50 53.